

平成30年度運動会スローガン

～協力し 栄光の道 かけぬけろ～

体育主任 木村 由貴

今年度も、子供たちが楽しみにしている運動会が近付いてきました。今年度は「協力し 栄光の道 かけぬけろ」がスローガンに選ばれました。子供たちは、たくさんの人に見ていただこうと、自分たちが出場する演技や競技の練習に力を入れています。

1・2年生「スティック☆マジック」では、子供たちは、キラキラバトンを手を持って格好よく踊ります。3・4年生「明化ソーラン」では、気合の入った大きなかけ声を出し、力強く踊ります。5・6年生は、「送故迎新」のテーマのもと、自分たちで演技を作り上げ、協力して心をつにし、感動を与えることを目標に、組体操の技に取り組んでいます。

運動会特別時程が始まってから、毎日汗をかいて、子供たちはがんばってきました。踊りを早く覚えたり、細かいところまで気を付けて踊ったり、短距離走で1位を目指して走ったり、たくさんのがんばる姿が見られます。友達と一緒に、よりよい運動会にしたい！という強い気持ちが感じられます。そんな強い気持ちが目一杯高まり、当日を迎えます。

教職員も、子供たち一人一人が自分の力を出し切り、心に残る運動会にしたいと、全力で指導にあたっています。

保護者の皆様には、お子さんの体調管理と、本番で力いっぱい笑顔いっぱい頑張る子供たちに大きな声援と拍手を送っていただきたく思います。運動会は、教育活動の一つです。子供たちのために、ご一緒に運動会を成功へと導いてまいりましょう。よろしく願いいたします。

